

El Banco Hipotecario Nacional se hizo las modificaciones que impuso la ley, habilitó 1.461 unidades habituales, total y continúa la construcción de las cuales fueron adjudicadas en arrendamiento y el Banco Hipotecario Nacional, de máxima importancia para la acción social sostenidos por el general

Hoy hasta las 23 horas: CENTRAL, España 502, teléfono N° 3131. Durante todo el día y hasta mañana a las 8.30 horas: DEL MERCADO, Ituzaingó y San Martín, teléfono 2820 y PASTEUR, 20 de Febrero 659, teléfono 2671.

Yatasto 23; Metán y Schenkerwind 38; Río Piedras 45; Antillas 60; Copo Quile 68; Puente de Plata 30; Almirante Brown 35; Los Baños 38; Esteco 23; El Galpón 30; El Tunal 96 y Chorroarín 17.

El Gobierno de Salta Inaugura Hoy el Hogar del Niño

Hoy, a horas 19, con la asistencia del gobernador de la provincia, Don Carlos Xamena, ministros del Poder Ejecutivo, altos funcionarios de la administración provincial, dirigentes obreros, el ministro de Acción Social y Salud Pública de la Provincia, procederá a habilitar el "Hogar del Niño", emplazado en el antiguo edificio que ocupara el Patronato de la Infancia, sito en Rondeau esquina Rivadavia. Se trata de

una obra de trascendental importancia, que beneficiarán directamente a las madres y en especial al personal del servicio doméstico que durante el día trabajan, dejando mientras tanto al cuidado de dicho hogar de tránsito la vigilancia de sus hijos. Cumple con ello el Superior Gobierno de la Provincia, con uno de los anhelos más fervientes de la señora Eva Perón en favor de la protección a la niñez.

PROGRAMA DE ACTOS

Con motivo de dicha inauguración se desarrollará el siguiente programa oficial de actos: Horas 19: Llegada de las autoridades civiles, militares y eclesiásticas al nuevo edificio de la calle Rondeau esq. Rivadavia; horas 19.10: Himno Nacional ejecutado por la Banda de Música de la Provincia; horas 19.15: Descubrimiento de un placa recordatoria de la fundación del "Hogar del Niño", por el Excmo. Sr. Gobernador de la Provincia Don Carlos Xamena; horas 19.10: Bendición del edificio por S.S. Ilustrísima el Vicario General de la Arquidiócesis y Pronotario Don Carlos María Cortez; horas 19.25: Discurso inaugural por S.S. el Ministro de Acción Social y Salud Pública, Dr. Alberto F. Caro; horas 19.35: Palabras de agradecimiento en representación de la institución por una celadora del "Hogar del Niño"; horas 19.40: Visitas a los instalaciones.

Piden la Unificación del Sistema de las Jubilaciones Para Todo el País

La Confederación General de Jubilados y Pensionistas ha presentado al Poder Ejecutivo un extenso memorial solicitando sean considerados los diversos problemas que debe afrontar el organismo en defensa de todos los jubilados de la nación. Los puntos comprendidos en dicho memorial se refieren a la situación económica porque atraviesa el gremio a propósito de los cuales

viviendas colectivas o individuales para los mismos y otros beneficios de carácter social. A raíz de los estudios que se están realizando para lograr el equilibrio que debe existir entre precios y salarios y a efecto de que se considere el mismo problema, el organismo central de jubilados se ha presentado también al presidente del Consejo Económico Nacional y al secretario general de la C. G. T., señor Espejo.